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Résume:

L'environnement économique a connu de nombreux changements de
progrés rapides dans les technologies de l'information et des produits
d'innovation accélérée et offrir d'excellents services et une
augmentation importante de l'intensité de la concurrence imposeées
aux institutions, y compris les institutions de santé et la nécessité de
fournir des produits et de haute qualité services au prix le plus bas
possible, et ce qui a incité les systémes de comptabilité de mise a
jour et la recherche de nouvelles voies et méthodes pour suivre le
rythme de ces changements, qui sont apparues dans ce Aschwaia
nouveau systeme d'information comptable (3coh), qui travaille pour
atteindre un niveau exceptionnel de précision pour déterminer les
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colts en se concentrant sur les activités et fournit des informations
détaillées appropriée aux besoins de gestion et fournit de nouvelles
méthodes contribuent a préserver les ressources de l'institution et de

rationaliser leur utilisation.
Abstract :

The economic environment has seen many changes of rapid
progress in information technology and accelerated innovation
products and provide excellent services and severe increase in the
intensity of competition imposed on institutions, including health
institutions and the need to provide products and high quality
services at the lowest possible cost, and this is what prompted
update accounting systems and the search for new ways and
methods to keep up with these changes, which appeared in that
Aschwaia new accounting information system (SCoh), which works to
achieve an outstanding level of accuracy in determining the costs
through its focus on activities and provides detailed information
appropriate to the needs of management and provides new methods
contribute in preserving the institution's resources and rationalize

their use.
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